

教育目標： 郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成  
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～

## 3年生社会科で警察の方の話听了

6月20日(木)に3年生が竹迫駐在所の前田巡查部長さんから、警察のお仕事について話を聞きました。本来は、地域を回りながら、竹迫駐在所前でお話を聞く予定でしたが、雨のため校外学習に行けませんでした。しかし、前田巡查部長さんの計らいで、学校に来ていただけることになりました。

まず、前田さんから警察の仕事等についてお話をいただきました。その後、3年生の子どもたちから「いつ駐在所がたてられましたか」「休みはありますか」「うれしかったことは何ですか」「小さなころの夢は何でしたか」など質問があり、興味をもって学習を進めていました。前田さんは毎朝、竹迫の交差点に立っていただき、子どもたちを交通事故から守っていただいています。感謝申し上げます。



## 赤ペン先生が始まりました

6月26日(水)の朝活動の時間に学力充実タイムで地域の主任児童委員、民生児童委員の方々による「赤ペン先生」が始まりました。初回は5人の方々が見えられ、1年生から3年生の教室の前で、丸付けをしていただきました。子どもたちは、赤ペン先生の前に長い列を作って、丸を付けてもらえることを楽しみにしていました。

赤ペン先生から「よくできました」と声をかけられると、嬉しそうにしていました。また、朝から学校玄関で、私に「今日から赤ペン先生がくるんでしょう」と笑顔で聞いてきた子どももおり、楽しみにしていることがわかりました。



4年生から6年生の学力充実タイムには、管理職と担任外が入り、子どもたちの学習支援に入っています。



## 毎週の図書の時間を 楽しみにしています

図書室は、朝や休み時間に多くの子どもたちが本を返したり、借りたりしています。令和5年度の合志小学校の児童一人当たりの1ヶ月の貸出冊数は13冊でした。今年度も多くの子どもたちが本に親しみ、活字を読む習慣を大切にしていきます。図書室利用の時間では、司書の緒方先生が読み聞かせをされています。子どもたちが真剣に聞いている姿を嬉しく思います。

